

Baumensemble ist wieder komplett

**Auf dem Kirchplatz vor der Evangelischen Kirche
in Steckborn stehen wieder vier Platanen**

(bk/fg) Die Baumwerker waren sehr fleissig und haben auf dem Kirchplatz nebst Entlastungsschnitten bei den drei verbliebenen Platanen auch die neue Platane gepflanzt, die in der Baumschule Hauenstein in Rafz gewachsen ist. Am vergangenen Montag wurde der Strunk der alten Platane entfernt und die Baumgrube vorbereitet, am Dienstag wurde diese gepflanzt, sodass der Kirchplatz vor der Evangelischen Kirche Steckborn wieder von vier Platanen gesäumt wird.

Im November 2022 wurde die alte Platane von der Evangelischen Kirchgemeinde ohne zu wissen, dass der Baum Teil einer geschützten Baumgruppe im Schutzplan der Gemeinde Steckborn ist, aus Sicherheitsgründen gefällt. Die Stiftung Ortsbild Steckborn sowie die Stadtgemeinde kritisierten anschliessend dieses Vorgehen. Wie von Seiten der Kirchgemeinde angekündigt, kam es nun nach dem Abschluss der Kirchturmsanierung schliesslich zur Ersatzpflanzung.



Beim Treppenaufgang zur Evangelischen Kirche Steckborn steht neu eine frisch eingepflanzte Platane.